

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR EL DIPUTADO DEL GRUPO  
PARLAMENTARIO POPULAR, D. RAMÓN MORENO BUSTOS

---

179/000214

45581

- **¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo por el Coro y la Orquesta de RTVE durante el año 2016 fuera de España?**

En 2016, el Coro RTVE ofreció tres conciertos fuera de España, todos ellos en Roma, según el detalle siguiente:

- 6 de diciembre de 2016. Concierto en la Iglesia de San Ignacio con el Coro Filarmónico-Vaticano, bajo la dirección de Monseñor Pablo Colino y de Javier Corcuera, directores titulares de sus respectivas formaciones.
- 7 de diciembre de 2016. Concierto en la Embajada de España ante la Santa Sede, con Amancio Prada (voz y guitarra), dirigido por Javier Corcuera.
- 8 de diciembre de 2016. Concierto en el Altar Mayor de la Basílica de San Pedro (Ciudad del Vaticano), bajo la dirección de Javier Corcuera.

Respecto de la Orquesta Sinfónica RTVE, todos los conciertos interpretados en 2016 tuvieron lugar en territorio nacional.

En Madrid, a 17 de noviembre de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE



rtve

PRESIDENTE

José Antonio Sánchez Domínguez